

2. Autoridades y personal

2.1. Nombramientos, situaciones e incidencias

UNIVERSIDADES

Resolución de 1 de abril de 2019, conjunta de la Dirección General de Personal del Servicio Andaluz de Salud y la Universidad de Sevilla, por la que se corrige error en la Resolución de 18 de febrero de 2019, por la que se nombra Catedrático de Universidad a don Francisco Javier Monteseirín Mateo.

Detectado error material en la Resolución Rectoral de 18 de febrero de 2019 de la Universidad de Sevilla, publicada en el BOJA de fecha 18 de marzo de 2019 por la que se nombra Catedrático de Universidad con plaza vinculada a don Francisco Javier Monteseirín Mateo, se procede a su corrección:

En el sumario, donde dice: «Resolución de 18 de febrero de 2019 de la Universidad de Sevilla, por la que se nombra, en virtud de concurso, a don Francisco Javier Monteseirín Mateo Catedrático de Universidad (plaza vinculada) de esta Universidad, del área de conocimiento de Medicina, adscrita al Departamento de Medicina», debe decir: «Resolución de 18 de febrero de 2019, conjunta de la Dirección General de Personal del Servicio Andaluz de Salud y la Universidad de Sevilla, por la que se nombra Catedrático de Universidad con plaza vinculada a don Francisco Javier Monteseirín Mateo».

Y en el 3.º párrafo, donde dice: «Hemos resuelto», debe decir: «La Directora General de Personal del Servicio Andaluz de Salud y el Rector de la Universidad de Sevilla, han resuelto:»

Sevilla, 1 de abril de 2019.- La Directora General, Pilar Bartolomé Hernández; el Rector, Miguel Ángel Castro Arroyo.